



Ohne „ich“ ist alles ganz einfach

Nur ein „ich“ kann sich ärgern, macht sich Sorgen, hat Ängste, negative Gedanken, kennt Wünsche, hat Hoffnung und Enttäuschung, Mangel und Leid.

Ihr wahres SEIN kennt das alles nicht und ruht in sich.

Das Denken wird vollständig ersetzt durch die Wahrnehmung, die sich nicht irren kann

Mit dem Denken verschwindet auch das „ich“, dass es ohnehin nie gegeben hat, das aber meinte alles regeln zu müssen ohne es zu können.

Sie schauen einfach als „Beobachter“ ihrem „ich“ beim Leben zu und damit endet **sofort und zuverlässig** die Identifikation mit der Illusion des „ich“, denn was sie beobachten, das **können** sie ja nicht sein, sie sind der Beobachter.

Als Beobachter kommen sie ganz von selbst vom Denken zur Wahrnehmung, denn ein Beobachter nimmt wahr, was gerade geschieht.

Indem sie sich bewusst machen, wer sie wirklich sind, erleben sie sich als „erwachtes Bewusstsein“

Erst als „erwachtes Bewusstsein“ können sie „online“ gehen, sind wieder bewusst EINS mit dem Einen SEIN und in der universellen Wahrnehmung.

Wenn sie bereit sind, bleiben sie ständig „online“, sicher geführt von der universellen Weisheit.

Sie erkennen die Antwort auf jede Frage, die Lösung für jede Aufgabe, den richtigen Weg, die besten Schritte und vor allem wie es ausgeht, **bevor** sie beginnen.

Sie treffen nur noch richtige Entscheidungen

Es ist ein Leben im **ständigen** Master MIND

Sie ersparen sich viel Umwege, Enttäuschungen, Zeit und Verluste und tun gleich das richtige.

Sie erkennen ihren Weg zu Gesundheit, Erfolg und Wohlstand.

Sie bringen ihr erwachtes Bewusstsein immer mehr in den Alltag und werden immer mehr und mehr ihr eigener Lehrer und Meister.

Sie treten bewusst ein in ihre eigene natürliche Vollkommenheit

und erleben sie bei allem, was sie gerade tun.

Damit haben sie alles erreicht, was man in der Schule des Lebens erreichen kann und sind bereit für die nächste Dimension.

Kausale Essenz Blogs

Kurt Tepperwein

www.kausal-training.com

